

## Jahresrückblick 2012

Liebe Paten und Sponsoren der TIRUPUR SCHOOL FOR THE DEAF,

Endlich ist es soweit, und ich kann Ihnen den Jahresbericht der Tirupur School for the deaf für das vergangene Jahr senden. Es ist wieder viel erreicht worden und wir sind stolz, Ihnen heute die Fotos mit den Neuigkeiten berichten zu dürfen.



Im letzten Bericht habe ich Ihnen Fotos von unserem Bauprojekt der 5 neuen Klassenzimmer und der Bibliothek berichtet. Nun ist es soweit, die Klassenzimmer und auch die Bibliothek konnten im letzten Jahr eingeweiht werden.



Die 1. Etage ist auf dieser Seite komplett fertig gestellt. Es besteht aber auch hier noch die Möglichkeit, noch eine weitere Etage oben aufzustocken.

Die Schülerinnen sind sehr stolz auf ihr neues Klassenzimmer.

**Auch die Bibliothek ist sehr schön geworden und enthält einen sehr großen Fundus an Büchern: Fachbüchern, Dictionary, Atlanten. ... Es gibt aber auch Kinderbücher, Comics und vieles Andere mehr.**







**Besuch kam im letzten Jahr aus Hamburg vom Otto Versand/ Hermes Logistik. Herr Schneider überzeugt sich selbst von den Fortschritten bei den neuen Bauprojekten.**



Es gibt neue Mitbewohner in der Schule:  
Eine Hasenfamilie ist eingezogen und es macht den  
Kindern viel Spaß, sich um ihre kleinen Freunde zu  
kümmern.



Es gab' auch wieder viele Überraschungen aus Deutschland, die so einige Herzen höher schlagen ließen. Hier nur ein paar Fotos:



Es wird immer mit allen fair geteilt, zusammen  
gespielt und alle freuen sich gemeinsam.



**Unser neuestes Projekt wird dieses Jahr abgeschlossen:  
Für die älteren Mädchen werden 3  
Schlafräume gebaut, in denen sie ihr  
„eigenes Reich“ haben.  
In wenigen Wochen werden die Mädchen  
einziehen können.**



## Auch dieses Jahr haben die Azubis bei bonprix wieder viele, viele Nikolauspäckchen : gepackt. Hier die Details:

Der Bestelltisch/ Die Bestellbox



Abteilungsaktion – 1.  
Platz Retail mit 58  
Punkten

Die Ware



Packdienst





## Die ersten Tüten



## Die Nikoläuse



## Bonprix Arbeitsplätze



**... und ein tolles Ergebnis:**

- **Verkauft: 1035 Stück**
- **Einnahmen: 2881,01€**
- **Gewinn: 1400€**

**Von dem Geld werden die Kinder 2013  
Einen Ausflug machen, was Ihnen  
sonst nicht möglich wäre. Fotos folgen  
im nächsten Bericht.**

Eine Sache im Namen der Schule und der Kinder liegt mir noch besonders am Herzen:

Auch in Indien sind die Lebenshaltungskosten in den letzten Jahren extrem gestiegen. Die Preissteigerungsrate liegt seit mehreren Jahren über 10%. Unsere Jahresbeiträge von 120,-€ sind seit 2006 gleich geblieben, wir wollten es gern stabil halten, doch leider reicht es nicht mehr aus.

**Ab 2013 haben wir, wie letztes Jahr angekündigt, den Jahresbeitrag auf 140€ im Jahr angehoben. Wir hoffen, dass dies für Sie ok ist und sie es dieses Jahr für Ihr Patenkind erhöhen können.**

Es gibt noch viele der 355 Kinder in der Schule, die alle aus sehr armen Verhältnissen kommen, für die niemand sorgen kann und die nicht wissen, wer für den nächsten Tag ihr Essen bezahlt. Wenn Sie noch jemanden kennen, der Lust hat, eine Patenschaft zu übernehmen oder unsere Arbeit durch eine Spende unterstützen möchte, sollte einfach eine e-mail senden an:

[utaposer@bonhelp.de](mailto:utaposer@bonhelp.de)

**Für alle Paten, die noch nicht den Jahresbeitrag angewiesen haben, die Bitte, für Ihr Patenkind bis Ende März auf folgendes Konto zu überweisen:**

**Konto Inhaber:**

**BON HELP**

**Bei der HypoVereinsbank**

**BLZ: 200 300 00**

**Konto Nr.: 614 508786**

**IBAN:DE602003000000614508786**

**Swift Code (BIC) HYVEDEMM300**





Für die Kinder der Tirupur School for the Deaf war 2012 ein schönes Jahr und Sie sind sehr glücklich, dass sie durch Ihre Spenden in der Schule leben und lernen dürfen. Sie sagen:

**NANDRI, DANKE, MERCI ,THANK YOU SOO MUCH**

**UND**

**BITTE, BITTE, MACHT WEITER SO, DAMIT WIR AUCH IN DEN NÄCHSTEN  
JAHREN FLEISSIG LERNEN KÖNNEN.**

Wer noch ein bisschen mehr von der Schule wissen möchte, kann sich auf unserer neuen Website [www.bonhelp.de](http://www.bonhelp.de) informieren. Hier können sie sich auch einen Film ansehen und einen noch besseren Eindruck von der Schule verschaffen.

Noch ein wichtiger Hinweis: Alle Spenden, gehen zu 98% an die Schule und die Kinder. Sowohl Joyee Abraham als auch ich machen diese Arbeit gerne und ausschließlich ehrenamtlich. Bei den Aktionen haben wir viele fleißige Helfer, die uns aus Überzeugung und der guten Sache wegen unterstützen. Auch für Reisekosten werden keine Spendengelder genutzt.

Ihnen allen auf diesem Wege  
ein herzliches Dankeschön.

*Herzliche Grüße, Ihre  
Uta Poser und Joyee Abraham*

